
警 察 署 協 議 会 会 議 録

名 称 大 阪 府 住 吉 警 察 署 協 議 会

開催日時 令和４年１０月２８日（金）午前１０時２０分から

午前１１時２０分までの間

開催場所 大阪府住吉警察署 講堂

川野会長 田中委員 難波委員 長田委員

出 委 員

京村委員 村岡委員 農脇委員 和田委員

席

署長 副署長 総務課長 留置管理課長 会計課長

者 警 察 生活安全課長 地域課長 刑事課長 交通課長 警備課長

警察署犯罪抑止戦略官（刑事課長代理） 広聴相談係長

１ 会長あいさつ

先ほど、術科訓練を拝見させていただき、頼もしい姿で感動しました。

これから１か月もすれば年末を迎え、寒さも一段と増すと思います。

警察官の皆様も身体を御自愛していただき任務遂行に努めていただき

たいと思います。

２ 署長あいさつ

大変お忙しい中、御出席いただき誠にありがとうございます。

住吉区の管内情勢ですが、特殊詐欺が増化し、自転車事故、高齢者事

故が多発している厳しい状況にあります。

議 事 概 要 警察では広報啓発活動や各機関と連携して抑止対策を強化しています

ので、委員の皆様も御協力の程よろしくお願いいたします。

３ 業務概要説明

(1) 交通課

管内の交通事故発生状況について

交通課業務内容について

(2) 警察署犯罪抑止戦略官

管内の犯罪発生状況等について

（3） 総務課

総務課業務内容について

（4） 会計課

会計課業務内容について
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(5) 生活安全課

生活安全課業務内容について

(6) 地域課

地域課業務内容について

(7) 刑事課

刑事課業務内容について

(8) 警備課

警備課業務内容について

４ 質疑応答

(1) 特殊詐欺や交通事故について

【委員】

前回の会議で特殊詐欺や高齢者の交通事故増加の説明を受けました

が、その後の経過や対策について教えてください。

【警察】

議 事 概 要 当署管内における高齢者の交通事故につきましては、増加傾向に変

わりはありません。

制服警察官による交差点活動を強化しているところです。

また、管内の特殊詐欺につきましては、９月までの時点では減少傾

向にありますが、アポ電は依然としてかかってきていることから油断

できない状況であり、地域活動等を通じて抑止に努めています。

(2) 歩道、車道の構造と交通事故について

【委員】

一般住宅から道路に出るときの歩道は、出やすいように傾斜がつけ

られているので、高齢者は、どうしても歩きにくく、車道を歩いてし

まいます。

これに起因して事故が発生するように思うので、現状を踏まえて良

い手立てはありませんか

【警察】

歩道の傾斜・段差の関係ですが、委員のおっしゃるとおり確かに歩

行者の安全のために段差を設けています。

道路交通管理者と道路安全管理者があり、道路安全管理者である警

察は、道路管理者である行政に改良を求めたりしています。

バリアフリー対策として障害者施設の方と、駐車出入口等に関係す

る建設会社等と改良等を含めて検討していきます。

(3) 大和川付近の歩道の草木について
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【委員】

大和川付近の熊野街道の歩道の草木について、年２回刈っている

が、成長が早く背丈より高くなる。

事件、事故の発見が遅れたりしないか心配です。

刈る回数を増やすことは出来ませんか。

【警察】

委員のおっしゃっている場所を確認しましたが、現在は、刈られて

いる状況でした。

視認性等が保たれている限りは大丈夫ではないかと思います。

また春先になってきて草木が成長すれば担当の部署と連絡を取り合

って検討していきたいと思います。


